



360

de la comisión de milicias de este cuartel en el año
de 1812 y para la captura de este servicio por la
Comisión de milicias de la ciudad de Guadalajara.
De este acuerdo quedó acordado con la partida de Guadalajara
que el gobernador y capitán general de su gobernación
estaría en la población. Y constando que este general acuerda
quedarse en la población para el establecimiento de
la milicia local y acceder a la que el intendente solicita, y
que el general comparecerá según el comando del
intendente estableciendo que el gobernador acuerda al

(Véase en un ejemplar del Administrador de
la Establecida de la Ciudad de México)

Dos. de 8. } Oficio con copia del Administrador de
la Establecida de la Ciudad de México en que
comenta. } manifesta que desde la establecida los
días 9 y 10 de junio de 1800 se han
acordado por el Exmo. Srta. de Gobierno
de esta Ciudad, se ultimen al tomo de los
ajuntados de sus ordenes a los empleados q.
estándan en la Hacienda de auxiliares con
el que se designó para q. desde el Oficio de dicha
Establecida se les pague lo q. correspondiera
a su servicio q. se cobrara de los auxiliares a la Hacienda
y el Ayuntamiento q. se cobrara de los auxiliares a la Hacienda
se trae en el Oficio q. se acuerda q. se
pague a los q. se designó para q. se cobrara de los auxiliares a la Hacienda
y el Ayuntamiento q. se cobrara de los auxiliares a la Hacienda
se trae en el Oficio q. se acuerda q. se